



FAUX

✓ **Idée reçue N° 5**

**La CFE-CGC Métiers de l'Emploi est invisible médiatiquement.**

C'est un fait, les grands médias privilégiennent les Organisations jugées « spectaculaires » lors des crises nationales, au détriment de syndicats plus analytiques tels que la CFE-CGC. Aussi l'image publique ne reflète pas le poids réel de la CFE-CGC, qui est, d'ailleurs, l'un des cinq syndicats représentatifs au niveau interprofessionnel. Ses prises de paroles médiatiques ne visent pas à « faire le buzz » et son Président François Homeril est régulièrement invité sur France Info, Les Echos, LCI pour commenter les politiques de l'emploi, les retraites, l'inflation...



**Rejoignez-nous dès maintenant !**  
[syndicat.cfe-cgc-pdl@francetravail.fr](mailto:syndicat.cfe-cgc-pdl@francetravail.fr)

La CFE-CGC représente les Techniciens, Agents de maîtrise et Cadres A compter de D1, coefficient 551  
ou conseiller niveau 3

Informations nationales : [www.cfecgc-metiersdelemploi.fr](http://www.cfecgc-metiersdelemploi.fr)

Informations régionales : [cfecgcmetepdl.unblog.fr](http://cfecgcmetepdl.unblog.fr)